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Ergänzende unabhängige Teilhabeberatung

Was macht die EUTB®?

Die Ergänzende unabhängige Teilhabe-
beratung, kurz EUTB®, hilft Menschen.

Sie berät:
•	 alle Menschen mit Behinderungen

•	 Menschen, die krank sind und viel-
leicht bald behindert sein könnten

•	 Verwandte von Menschen mit Behin-
derungen

Sie hilft Ihnen dabei, ein gutes Leben 
zu haben.

Die Beratung kostet kein Geld.

Wie berät die EUTB®?

Die EUTB:
•	 sagt Ihnen, wo Sie Geld bekommen 

können

•	 sagt Ihnen, was Sie dafür machen 
müssen

•	 hilft Ihnen, selber zu entscheiden

•	 findet heraus, was für Sie wichtig ist

•	 Persönliches Budget

•	 hilft Ihnen, sich zurecht zu finden

•	 arbeitet auch mit anderen Beratern 
zusammen

Vor Gericht hilft die EUTB® nicht.

Die Beratung erfolgt auf Deutsch. Sie können eine*n Übersetzer*in mitbringen 
oder durch uns anfordern lassen.
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